

Aguilera no descarta que se encuentren más irregularidades en manejo de listas de espera tras informe de Contraloría

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, no descartó que se encuentren más irregularidades en el manejo de las listas de espera. Esto, tras el informe de Contraloría que las detectó en el Hospital Regional de Antofagasta y de Talca.

Al respecto, la secretaria de Estado confirmó que, tras conocerse el caso de irregularidades del Hospital Sótero del Río, desde la Subsecretaría de Redes Asistenciales encargaron auditorías, las cuales dieron cuenta que la situación de las listas de espera no era un caso puntual en el establecimiento mencionado.

“Probablemente se van a encontrar nuevas irregularidades”, afirmó, añadiendo que “hay una causal estructural de base, que es que la plataforma es muy antigua y que hay mucho procedimiento manual para el registro y el traspaso de los datos



desde los hospitales hacia los servicios de salud y servicios de salud a la base de datos central”.

En esa línea, la ministra aclaró: “Lo que yo no descarto es que siga habiendo problemas de llenado de datos y de inconsistencia de los registros”.